

Heißes Programm unterm Feuerwehrlhelm

VIDEO



Gala der KG
Pängelanton (0:54)

Münster - Bei der Gala der Karnevalgesellschaft Pängelanton am Samstagabend ging es heiß her. Und das lag nicht ausschließlich am Besuch des Stadtprinzen, Robert I. Erpenstein. Dem Chef der Narrenschar wurde nämlich selbst ziemlich schnell warm, als ihm die Karnevalisten mit der Lokomotive als Symbol schnurstracks die hoheitliche Kappe abnahmen und ihm dafür einen Feuerwehrlhelm verpassten.

Passend zu seinem Beruf hatte das Oberhaupt der Narren für die Galagäste eine besondere Überraschung vorbereitet. „Ich bin Herr über die Prinzengarde und deshalb lasse ich singen“, verkündete der Prinz und vergatterte die Garde kurzerhand zum Chor. Die Prinzgardisten stellten sich brav auf und hatten auch prompt einen karnevalistischen Feuerwehrltext parat. Für die Sangesleistung ernteten sie begeisterten Beifall der KG Pängelanton.

Besonders feierlich wurde der Gala-Abend in der Halle Münsterland auch bei der Auszeichnung verdienter Mitglieder aus den eigenen Reihen. Die Pängelanton-Gesellschaft zeichnete Günter Hülsemann für seinen stetigen Einsatz aus. „Er ist Mädchen für alles“, berichtete Präsident Werner Geitz anerkennend über den Dekorations- und Ordensmeister der KG.



Präsident Werner Geitz und
Stadtprinz Robert I hatten
Spaß bei der Gala der KG
Pängelanton. Foto:
(jvg)

WN 31.1.11

Ein Ehrenzeichen gab es auch für Egon Clephas. Der langjährige Karnevalist bekam einen Orden für seinen Einsatz als Denkmal- und Museumsmeister der Pängelantöner.

Für die Gala-Gäste hatten die Gremendorfer Karnevalisten ein buntes Programm vorbereitet. Die NZA Aaseenixen stürmten die Bühne mit einem Schautanz. Zur Musik der Gruppe Sunnyboys ließen die Gäste den Abend ausklingen.